

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Pinguino

Supl.: El Pinguino

Tipo: Noticia general

Título: **Más de 50 niños de Fundación Integra aprenden jugando durante este verano**

Pág.: 16

Cm2: 355,5

VPE: \$ 425.938

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Programa "Vacaciones en mi jardín" en Punta Arenas

# Más de 50 niños de Fundación Integra aprenden jugando durante este verano

● Párvulos de los ocho establecimientos educativos de la institución comparten en el jardín infantil "Keola Kipa" con interacciones lúdicas como la recreación de un parque de diversiones.

Christian Jiménez  
cjimenez@elpinguino.com

**EP** PÁGINA WEB

**C**on el objetivo de brindar un espacio de recreación, cuidado y esparcimiento para los niños pertenecientes a su institución durante la época estival, Fundación Integra dio inicio oficial al programa "Vacaciones en mi Jardín" en la ciudad

de Punta Arenas.

La iniciativa, que se desarrolla en el Jardín infantil "Keola Kipa" se extenderá hasta el 20 de febrero, beneficiando a 52 párvulos de niveles sala cuna y medios, provenientes de ocho establecimientos de la capital regional.

Según explicó Jessica Aravena, directora del programa, las actividades están centradas en el juego como motor de aprendizaje y bienestar,

incluyendo intervenciones como juegos de roles de los niños, actividades al aire libre para aprovechar el buen tiempo de verano en la región, además de la instalación de espacios temáticos, como la recreación de un parque de diversiones para fomentar las risas y la alegría. Dentro del itinerario de actividades, también se evalúa una visita recreativa fuera del establecimiento.

El equipo educativo está conformado por 19 trabajadoras, quienes acompañan este modelo de aprender jugando. Su entusiasmo y disposición cada día para que nos los niños disfruten cada momento.

"Ellos nos dan la energía; con la energía que ellos nos entregan día a día y el cariño, hace que nosotros sigamos motiva-

das en lo que nos gusta" señaló Aravena.

## Ayuda integral a las familias

El programa no solo busca el bienestar de los menores, sino que representa un alivio fundamental para los padres y apoderados que deben continuar trabajando durante el verano. Para garantizar la asistencia, Fundación Integra ha dispuesto de un servicio de transporte para aquellos niños que residen en sectores alejados del jardín.

"Hay una propuesta interesante centrada también en los aspectos lúdicos, a propósito de que es un programa de vacaciones", señaló el seremi de Educación, Valentín Aguilera.

Por su parte, el director regional de Fundación



La recreación de un parque de diversiones para fomentar las risas y la alegría.

Integra, Alan Carrasco, resaltó que durante la semana anterior existió previamente un proceso de capacitación para las trabajadoras que se desempeñan en el programa

que apoya a los apoderados, mientras "los niños en este periodo que es de juego, recreativo y con un equipo multidisciplinario que acompaña al equipo y a sus familias".

**“**Realizamos el hito, que es donde recreamos un parque de diversiones donde sabemos que los niños disfrutan, ríen y viven momentos de alegría, mientras a los papás les entregamos la tranquilidad y el apoyo mientras ellos continúan trabajando en esta época".

Jessica Aravena,  
directora del programa.